
 

 

 

ATA 

 

REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL 

 

DE 24 DE MAIO 2018 

 

Nº 11 /2018 

 

PRESIDENTE: José Manuel Gonçalves.  

VEREADORES PRESENTES: Agostinho Gonçalves Alves da Santa, Maria do Céu Ribeiro 

Ramos, Maria José Fernandes Lacerda, Eduardo Jorge Ribeiro Pinto e Bruno Miguel Botelho 

Gonçalves.  

AUSÊNCIAS JUSTIFICADAS: Vereador Eduardo José de Sousa Cardoso.  

SECRETARIOU: José Daniel Meireles Almeida Lopes, Chefe de Divisão Administrativa e 

Financeira.  

HORA DE ABERTURA: 9.30 horas.  

ATA DA REUNIÃO ANTERIOR: Aprovada por maioria com abstenção do Presidente José 

Manuel Gonçalves, por não ter estado presente.  

INFORMAÇÃO DO PRESIDENTE: Antes do início dos trabalhos o Sr. Presidente informou 

verbalmente a Câmara das ações desenvolvidas durante a quinzena.  

Reunimos:  

* Presidente da Junta de Freguesia de Fontelas (2);  

* Presidente da Direção da Entidade Regional de Turismo do Porto e Norte;  

* Presidente da Associção Comercial e Industrial dos Concelhos do Peso da Régua, Santa 

Marta de Penaguião e Mesão Frio;  

* Comandante de Posto da Guarda Nacional Republicana do Peso da Régua (2);  

* Provedor da Santa Casa da Misericórdia do Peso da Régua (2);  

* Comandante Operacional Distrital de Vila Real;  

* Comandante do Comando Territorial da Guarda Nacional Republicana do distrito de Vila Real;  

* Presidente do Conselho Diretivo da Fundação Museu do Douro;  

* Vice-reitor da Universidade Aberta;  

* Responsáveis pela Associação Industrial, Comercial e de Serviços de São João da Pesqueira 

- CapitalDouro;  

* Direção do Grupo Desportivo da Ferraria;  

Participámos:  

* Receção ao grupo de alunos provenientes da Azambuja, no âmbito do projeto “Partilha com 

Energia”, promovido pela EDP Produção;  



 

* Apresentação da XIII EDP - Meia Maratona do Douro Vinhateiro, realizada no Auditório da 

APDL – Douro;  

* Conselho Regional da Comissão de Coordenação de Desenvolvimento Regional do Norte;  

* Conselho Geral do Agrupamento de Escolas João de Araújo Correia;  

Estivemos presentes:  

* Festas da Ascensão em Godim;  

* III Seminário de Ética no Desporto, organizado pelo Clube de Caça e Pesca do Alto Douro, 

realizado no AUDIR - Auditório Municipal do Peso da Régua;  

* Festival de Folclore da Ascensão, organizado pelo Rancho Folclórico e Recreativo de Godim;  

* Dia aberto da Viticultura e Enologia organizado pela Escola Profissional de Desenvolvimento 

Rural do Rodo;  

Organizámos:  

* Organizámos a XXI Feira do Livro do Douro, realizada na Biblioteca Municipal;  

* Colaborámos na organização da Feira de Apoio ao Empreendedor do Peso da Régua, no 

âmbito do Programa CLDS 3G, realizada na Biblioteca Municipal;  

* Organizámos o Concurso Municipal de Ideias de Negócio;  

* Sessão de Esclarecimento sobre as zonas de parqueamento da cidade;  

* Receção à equipa de juvenis da Associação Desportiva de Godim, campeã regional de 

andebol, e à equipa de iniciados do Sport Clube da Régua, campeã distrital de futebol, 

realizada no Salão Nobre da Câmara Municipal.  

O Vereador Bruno Gonçalves questionou o fornecimento de água aos barcos no cais do Peso 

da Régua.  

O Presidente informou que existe um contador geral instalado que é da responsabilidade, no 

seu pagamento, pela APDL.  

O Vereador Bruno Gonçalves solicitou informação acerca da compra de uma viatura usada à 

firma “ Azul Pastel “.  

O Presidente informou sobre todo o processo de aquisição.  

 

DIVISÃO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA 

 

94 - TESOURARIA 

Balancete – Período de 10 de maio a 23 de maio /2018 – Saldo do dia 23 de maio – Seiscentos 

e cinquenta e seis mil, trezentos e trinta e sete euros e vinte e três cêntimos. 

 

95 - ADG – ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA DE GODIM 

FINAL FOUR DA TAÇA DE PORTUGAL DE ANDEBOL 

Foi presente um requerimento da Associação Desportiva de Godim a solicitar autorização para 

a colocação e exploração de um bar roulote com 4 metros na parte exterior do pavilhão 

municipal, entre os dias 25 e 27 de maio, aquando da realização da Final Four da Taça de 

Portugal de Andebol, assim como a isenção das referidas taxas. 



 

Traz informação das Taxas e Licenças do teor seguinte:  

“ O requerido encontra-se previsto no n.º 181 do Capitulo II, ocupação da via pública (atrelados 

estacionados para o exercício de comercio e industria), da tabela de taxas municipais. A taxa a 

pagar é de 35,40 € por dia.  

Quanto à isenção de taxas solicitada, informo que, a mesma está prevista no n.º 2 e 4 do art.º 

26 do Regulamento de Liquidação e Cobrança de Taxas Municipais “ Sem prejuízos das 

isenções previstas e em vigor, a Câmara Municipal poderá ainda conceder isenções do 

pagamento de taxas do Município às pessoas coletivas de direito público … associações 

culturais, desportivas …legalmente constituídas … .” “ Poderá ainda haver lugar a isenção ou 

redução de taxas relativamente a eventos de manifesto e relevante interesse municipal … sob 

proposta devidamente fundamentada do respetivo”.  

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido, isentando as respetivas taxas.  

 

96 - ARDAD – ASSOCIAÇÃO DA REGIÃO DOURO 

PARA APOIO A DEFICIENTES 

MARCHAS DE SANTOI ANTÓNIO 

Foi presente um requerimento da ARDAD a solicitar autorização para a realização do desfile “ 

Marchas de Santo António “ em algumas ruas da cidade, no dia 13 de junho, assim como a 

isenção da respetiva licença.  

A Câmara deliberou por unanimidade autorizar o requerido, isentando do pagamento das 

referidas taxas.  

 

97 - CONTRATO DE ADITAMENTO AO EMPRÉSTIMO 

DE MÉDIO E LONGO PRAZO PARA APLICAÇÃO 

NA LIQUIDAÇÃO DE OUTROS EMPRÉSTIMOS E 

ACORDOS DE PAGAMENTO EM VIGOR EM 

31/12/2017, NO MONTANTE ATÉ 9 379 975,34 € 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o contrato de aditamento.  

O Vereador Bruno Miguel Botelho Gonçalves não participou nesta deliberação.  

 

98 - EXTINÇÃO DE LICENCIAMENTOS SANITÁRIOS 

EXTINÇÃO DE CONTA BANCÁRIA 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com a informação dos serviços, autorizando a 

reversão do montante de 4 502,60 € da conta da C.G.D. n .º 3505030 para a conta geral da 

autarquia.  

 



 

DIVISÃO DESENVOLVIMENTO SOCIAL E EQUIPAMENTOS 

 

99 - REGULAMENTO DO CARTÃO JOVEM MUNICIPAL 

A Câmara deliberou por unanimidade concordar com o regulamento apresentado, enviando-o à 

Assembleia Municipal para aprovação.  

 

100 - FESTA EM HONRA DE S. TIAGO 2018 

Pela Comissão de Festas em Honra de S. Tiago de Sedielos, foi presente um requerimento a 

solicitar a atribuição de um subsídio para a festa em Honra de S. Tiago de Sedielos, que se irá 

realizar nos dias 20,21,22 e 25 de julho 2018.  

A Câmara deliberou por unanimidade atribuir o subsídio de 1 500,00 €.  

A Vereadora Maria José Fernandes Lacerda ausentou-se da reunião.  

 

DIVISÃO DE OBRAS PÚBLICAS E SERVIÇOS URBANOS 

 

101 - “ATRIBUIÇÃO DA CONCESSÃO DE EXPLORAÇÃO 

DE SOLO PARA INSTALAÇÃO E EXPLORAÇÃO 

DE PARQUIMETROS” – AJUSTE DIRETO NOS TERMOS 

DA ALÍNEA C) DO N.º 1 DO ART.º 24 DO CCP 

A Câmara deliberou por maioria com dois votos a favor dos Vereadores do PSD e três 

abstenções dos Vereadores do PS, ratificar o despacho de abertura e adjudicação deste 

procedimento, aprovando ainda a minuta do contrato.  

 

DIVISÃO DE PLANEAMENTO, DESENVOLVIMENTO ECONÓMICO 

E GESTÃO DO TERRITÓRIO 

 

102 – CAFÉ JOVEM – POIARES 

FERNANDO JORGE SILVA VIEIRA 

INSTALAÇÃO DE ESPLANADA 

Foi presente um requerimento de Fernando Jorge Silva Vieira, proprietário do “Café Jovem” na 

Rua Visconde de Poiares, a solicitar licença para instalação de esplanada, durante os meses 

de junho. julho, agosto, setembro e outubro/2018.  

A Câmara deliberou por unanimidade deferir o requerido.  

 

103 – ASSOCIAÇÃO EMPRESARIAL 

“CAPITAL DOURO”  

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar o protocolo e a respetiva candidatura. 

Os Vereadores do PS declararam:  

“Sendo esta uma situação “ Suigeneris “, na medida em que associa à promoção de ação no 

território do município do Peso da Régua uma associação empresarial similar à ACIR, entende-



 

se que os impactos que poderão advir para o tecido produtivo do nosso concelho, 

designadamente em termos de empreendedorismo, modernização e inovação, justificam o 

investimento da Câmara Municipal do Peso da Régua, no âmbito do presente protocolo.  

O voto a favor dos Vereadores do PS tem como pressuposto a certeza transmitida pelo Senhor 

Presidente da Câmara de que a ACIR foi ouvida e aceitou os termos essenciais do protocolo 

em causa e que a mesma ACIR, será envolvida nas ações a realizar no território do nosso 

concelho, implicando as respetivas empresas.  

Todas as deliberações foram aprovadas em minuta.  

E não havendo mais nada a tratar foi encerrada a reunião eram onze horas, da qual se lavrou a 

presente ata que foi por mim subscrita e vai ser devidamente assinada.  

 


